

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Yverdon-les-Bains accueillera un hub consacré à la sécurité numérique à l'occasion de la journée nationale du digital

Le 25 octobre, dans le cadre de la 2^e édition de la journée du digital, le canton de Vaud, Y-PARC SA et la Haute Ecole d'Ingénierie et de Gestion du canton de Vaud (HEIG-VD), associés à Kudelski Security, PwC et Samsung, sensibiliseront les PME et le grand public à l'importance de la sécurité numérique.

Organisée par digitalswitzerland, la deuxième journée suisse du digital se tiendra le 25 octobre 2018 dans toute la Suisse. Cette journée d'action a pour objectif de rendre le passage au numérique tangible pour la population suisse, déclencher une discussion approfondie sur le sujet et en présenter les chances et les défis. Sous la devise « explorer ensemble le digital », des activités seront organisées dans plus de douze villes du pays.

À ce titre, Yverdon-les-Bains est un pôle de compétences reconnu dans le domaine de la cybersécurité. Outre la formation en « sécurité informatique » proposée par la HEIG-VD, la ville du Nord vaudois accueille notamment la conférence *Black Alps*, devenue un rendez-vous incontournable pour les acteurs du domaine. Le parc technologique Y-PARC héberge quant à lui des startups et des sociétés reconnues comme NetGuardians, Snapchat ou Sysmosoft, et développe un cluster autour de la *blockchain*.

Y-PARC accueillera donc un événement destiné aux PME, avec pour objectif d'aider ces dernières à sécuriser leur transformation numérique. Conférences, table ronde et ateliers réunissant des acteurs publics et privés permettront aux entreprises de mieux comprendre les enjeux et les risques liés à cette transformation, ainsi que d'identifier les solutions appropriées.

Mis sur pied à la place de la gare d'Yverdon-les-Bains, le « Data Hub » permettra, quant à lui, au grand public de mieux comprendre les opportunités qu'offre la numérisation de notre société, mais également de se familiariser avec les règles de sécurité de base - la « cyber hygiène ».

Les médias sont cordialement invités à participer à cette journée et peuvent s'annoncer auprès d'Emilien Schenker – [emilien.schenker\(at\)vd.ch](mailto:emilien.schenker(at)vd.ch)

Programme et informations complémentaires sur :

<https://www.vaud-economie.ch/general/evenements/2018/la-securite-digitale-me-concerne->

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 18 octobre 2018

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Sylvain Pasini, Professeur, HEIG-VD – Institut des Technologies de l'Information et de la Communication (IICT), [Sylvain.pasini\(at\)heig-vd.ch](mailto:Sylvain.pasini(at)heig-vd.ch)

Sébastien Kulling, Responsable Suisse romande, digitalswitzerland, [sebastien\(at\)digitalswitzerland.com](mailto:sebastien(at)digitalswitzerland.com)